

えんだより

可愛保育園

可愛保育園

令和6年 12月号



- 7日(土) 保育発表会 (さくら・きく・ばら・たんぽぽ組)
- 12日(木) 愛郷小学校交流会 (さくら組)
- 17日(火) リズムジャンプ (さくら組)
- 19日(木) おもちつき
- 20日(金) たいそう教室
- 23日(月) 誕生日会
- 25日(水) 避難訓練



年末年始のお休み

12月29日(日) ~ 1月3日(金)

年末年始(12/26~1/5)の保育希望をお伺いする手紙を出します。

ご理解ご協力をお願いします。



本年も、たくさんのご理解と
ご協力ありがとうございました。

年末年始は外出の機会も増え、生活リズムが乱れやすくなります。子どもたちにとって貴重な体験を大切にしながらも、早寝早起きや栄養バランスのとれた食事など、規則正しい生活を心がけて過ごせるといいですね。

楽しい年末年始をお過ごしください。





『今、うちのクラスは。。。』



各クラスの担任へインタビュー！！

今月は《楽しんでる遊び》です。

冬の入り口、どんな遊びをしてるかな😊



★さくら組★

ブロックあそび

みんなで家を作っています。

家の中に滑り台があったり、間取りが素敵です。



★きく組★

お医者さんごっこ、保育園ごっこなどの「ごっこあそび」。

日常生活の中で、大人のやり取りや動きなど、よく見ているなど感じます。それぞれの役になりきって楽しんでます。

★ばら組★



積木をばら組に常設したことで、積み木であそぶ機会が増えました。高く積んで自分の背と比べたり、お家を作ったりしてあそんでいます。

★たんぽぽ組★



室内…パズル、型はめ、乗り物のマグネット

戸外…ままごと、ブランコ、車に乗ってパトロール

室内、外どちらも「ごっこ、なりきりあそび」を友達と楽しめるようになってきました。

★もも組★



ままごと遊び、お店屋さんごっこなどの「ごっこ遊び」

「いらっしゃいませ」「何が欲しいですか」「どうぞ」「ありがとうございました」と言葉のやり取りができるようになり、ごっこ遊びの幅が広がってきました。

★すみれ組★



ままごとあそびが大好きです。お皿に食べ物を並べて「はい」と持って来てくれます。口をパクパク動かして食べるマネも上手になりました。

(本当に口に入れないところがすごい！です😊)



目標に向けた取り組み

考える力

ワクワク

主体的に動く

…ワクワクする体験から、

自分で考え行動できる子ども

心動かされる体験を通して“やりたい”ことが生まれ、1人1人の「やりたい!」を大切に、先回りせず、見守る

発表会に向けた取り組みの中で、子ども達は当日までの過程そのものを楽しんでいます。踊りや劇の練習では、少しずつできるようになる喜びを味わい、友だちと一緒に達成感を共有する場面が増えています。また、小道具や大道具作りでは、色を塗ったり材料を工夫したりしながら、創作の楽しさを感じています。

発表会は子ども達にとって、練習の成果を披露する特別な日ですが、それ以上に、友だちと一緒に挑戦し、成長していく日々の過程が何よりの財産です。

本番当日は、子ども達が積み重ねてきた楽しい経験と思い出が詰まった発表にご期待ください。



研修報告

11月22日に開催された「広島県造形教育研究大会〔尾道大会〕」に参加しました。

尾道市立木之庄東幼稚園の公開保育・研究協議では次のような発表がありました。

- 子どもは小さな芸術家。表現したことをそのまま認めましょう。子どもの多様な表現を丸ごと認めることが大切です。
- 完成した時の見栄えではなく、制作途中の過程を楽しめるように見守りましょう。

また、全体会での鼎談では、「ひとりの表現者として子どもを尊重し、子ども自身の意欲・表現する喜びを引き出せるように、思いに寄り添ってまいりましょう」との言葉が印象的でした。